

Jedes Ende ist ein strahlender Beginn.

In der Zeit des Abschiednehmens von

Fritz Rolli-Rolli

29. Februar 1928 bis 28. Februar 2015

durften wir viel Herzlichkeit und Anteilnahme erfahren. Wir sind dankbar für die vielen Beileidsbekundungen und all die Spenden.

Besonders danken möchten wir Dr. Andreas Günter für die jahrelange Betreuung und die liebevolle Begleitung als Hausarzt sowie den Spitex Frauen für die gute Pflege, die grosse Hilfe und Unterstützung während der letzten Monate.

Vielen Dank auch Pfr. Markus Reist für die lebensnahen Abschiedsworte, der Musikgesellschaft Oberbalm für die berührenden Beiträge und Frau Ruth Sieber für das Orgelspiel.

Allen an der Trauerfeier Beteiligten und jenen, die in Gedanken bei uns sind, herzlichen Dank!

Buchholzmatt, im März 2015

Die Trauerfamilie